

Handwerkskammer Braunschweig-Lüneburg-Stade

Wiedersehen nach zehn Jahren

Der 144. Lehrgang der Landmaschinenmechatronikermeister traf sich in Lüneburg



Die Teilnehmer des 144. Meistervorbereitungslehrgangs Landmaschinenmechaniker bei ihrem Treffen in Lüneburg.

Vor zehn Jahren hatte der Meistervorbereitungslehrgang der Landmaschinenmechaniker in Lüneburg die Meisterprüfung vor der Prüfungskommission absolviert. Nun besuchten die damaligen Absolventen ihre Ausbildungsstätte und nutzten das Wiedersehen für einen Austausch. Robert Leisenz, Mitarbeiter im Kompetenzzentrum für Nutzfahrzeug- und Landmaschinentechnik, führte die Kollegen aus der Branche durch die modernen Werkstätten und betonte, dass die Meisterschule zu den renommiertesten Bildungseinrichtungen der Branche gehört. Seit 1953 haben über 5.000 Meister ihre Prüfung erfolgreich in Lüneburg abgelegt.